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如果股市大盘暴跌，怎样让资金避险

很多投资者入市的想法特别简单，简单到“只想简单的赚个钱，如果能运气好，赚
个大钱也十分乐意”，相信这是绝大多数普通散户的想法。但，有没有对股市的情
况与风险有充分的认知呢？基本上市没有的。没有充分的认识，自然也就无法应对
，等到股市波动的时候也就会手忙脚乱无所作为。

对绝大多数的投资者来说，不管能不能在股市中大赚特赚还是亏损，笔者的建议不
是入市，而是离开。因为普通投资者对股市的认知很低，既没有专业的理论支撑，
又没有丰富的交易经验，不会选股，也不会择股，既没有冷静的情绪，也不能客观
的分析问题，就算连投资的时间都不是固定的，在此背景下，劣势太明显了，这也
是股市“七亏二平一盈利”的根本所在。

如果股市大盘暴跌，怎样让资金避险？首先，普通投资者没必要直接入市，这样将
直接规避股市波动的风险。既然不入市，资金也就不会承担那么大的风险。

其次，若是真想入市投资，就要有亏损的心理准备。放眼全球，不管是A股还是美
股，又或者是日本股市、欧洲股市，震荡暴涨暴跌都是正常的事情，甚至每个月都
有那么几天是大涨大跌的。入市后，不要对大盘暴跌还大惊小怪的，因为这是很平
常的一件事情，毕竟股票是高风险投资，而不是低风险理财。

还有，股票投资不是碰运气，一定要有长线规划。很多投资者不注重选股，认为是
个股票就能涨，是个代码就能炒，可实际上没有思考背后的逻辑，股票代码虽然是
一串串冰冷的数字，但背后却是一家家真实的公司。哪些公司才能穿越牛熊呢？从
历史的角度分析，唯有那些保持成长的优质公司才能穿越牛熊。所以，怎样才能让
资金避险，唯有投资那些足够优质的公司才行，就算短时间也出现了暴跌，放眼长
线也是无碍。

下周股市要跌了吗

下周股市要跌了吗？这句话是周末很多人心里的一个共同疑问，最近一段时间A股
市场确实是走势比较凌厉，大盘股指的日线级别k线图简直就是一个主升浪，大象
起舞的威力让很多人赞叹，但也让很多人担忧，尤其是上周五尾盘金融权重的下挫
，确实给市场带来一定的担心。下周股市要跌了吗？从技术角度来讲，大盘股指前
一段时间涨速确实是过快了，以券商为代表的金融权重一顿拉升，股指如同火箭般
蹿升，让市场很多交易者没有预料，甚至有些人也是举足无措，毕竟从2015年的5
178点以来，A股市场已经如调整了5整年的时间，他们已经习惯了熊市思维，所有
的反弹都是为了出新低，所以在人们的心目中，反弹都是短暂的，以后都会有更惨
烈的调整，这一次虽然市场整体的态势非常好，有些人心里也会犯嘀咕，会不会下
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周开始大盘股指出现大幅度的调整，一举回到解放前。

个人认为A股市场的趋势已经形成，已经由下降趋势转为上升趋势，即便是出现调
整，未来也会长得更高。所以从这个角度上来理解，短线大盘股指确实需要调整整
固，但从长线上来看，这种调整整固是克制和理性的，未来市场会进入主拉升段。

总之，大盘股指短线可以看调整，中长线趋势保持完好，可以积极看多做多。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣点个关注，分享更多市场观点

证券股会在后面突然暴跌吗

券商的涨幅，最近可谓不小，整个板块的涨幅都超过40%了，个股更是疯狂。浙
商证券更是在本月8个交易日就完成了翻番的涨幅。

面对涨幅如此巨大的证券股，很多人都有点害怕，会不会在后面的调整中出现暴跌
的走势呢？

从券商板块来看，短期的确已经出现了较大的涨幅，这个板块本月8个交易日涨幅
已经35%以上了，这说明资金热钱都涌向了券商股，人气高涨。

当然，没有只涨不跌的市场，在获利盘和前期解套盘的压力下，短线来看，券商板
块已经出现疲态，龙头股浙商证券今天也无力封板，这说明短线已经有了调整的要
求。

那么，后面会突然暴跌吗？

我说说我个人的观点，仅供参考

第一，券商会下跌调整

我也说了，没有只涨不跌的股票，券商股也是一样。在经历了短线大幅上涨之后，
面临获利和解套盘的双重压力，很难再出现拉升走势。这个时候，需要进行调整，
来一波洗盘，只有充分洗盘，完成筹码的再次交换夯实，才能进行下一波的拉升走
势。

第二，券商不会暴跌

从券商的板块指数来看，已经经历了比较扎实的箱体整理。这个整理过程已经一年
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左右。本月完成了箱体的突破。突破后就形成了新的趋势。

新趋势形成后，就会沿着新趋势的方向运行，当然，中间会有波折，但是趋势的方
向不会马上轻易改变。

因此，震荡整理是存在的，而暴跌的可能性是非常小的。

第三，券商走势还没有走完

虽然券商板块已经涨幅较大，但是我认为，这是只第一步拉升的走势，还没有走完
，在完成洗盘震荡夯实之后，券商应该还有拉升的机会，大家可以继续关注。

希望我的回答能给你帮助和启发。

我是禅壹，专注股票投资，喜欢炒股就关注我吧！
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